

Braccio, Nadia

De: Hellen Després [Hellen.Despres@cifq.qc.ca]
Envoyé: 6 février 2017 13:59
À: 'secretariat@regie-energie.qc.ca'
Cc: Greffe; Pierre Vézina
Objet: CONFIRMATION - Participation - Audience du 21 février - 13 h 45
Pièces jointes: VeroniqueDubois17janv17 memoireCIFQ.pdf; Mémoire Régie_17 janvier 2017.pdf

Importance: Haute

Bonjour,

Veillez prendre note que M. Pierre Vézina participera, à titre de représentant du Conseil de l'industrie forestière du Québec (CIFQ) lors de l'audience prévue le 21 février à 13h45, tel que convenu.

Nous vous prions d'accepter nos cordiales salutations.

Hellen Després

Adjointe de direction
Conseil de l'industrie forestière du Québec
Tél. : 418-657-7916 poste 447
hellen.despres@cifq.qc.ca

Ce courriel est destiné exclusivement au(x) destinataire(s) mentionné(s) et peut contenir de l'information privilégiée ou confidentielle. Aucune renonciation au privilège, à la confidentialité ou autres n'est visée du fait de la communication par Internet. Toute utilisation, diffusion ou reproduction non autorisée est strictement interdite. Si vous avez reçu ce courriel par erreur, ou s'il ne vous est pas destiné, veuillez le mentionner immédiatement à l'expéditeur et détruire tous les exemplaires de ce courriel. Veuillez prendre note que les communications par Internet sont exposées au risque d'altération des données et à d'autres erreurs de transmission.

This email is intended only for the named recipient(s) and may contain information that is privileged or confidential. No waiver of privilege, confidence or otherwise is intended by virtue of communication via the Internet. Any unauthorized use, dissemination or copying is strictly prohibited. If you have received this email in error, or are not named as a recipient, please immediately notify the sender and destroy all copies of this email. Please be aware that Internet communications are subject to the risk of data corruption and other transmission errors.

De : Hellen Després
Envoyé : 18 janvier 2017 15:40
À : 'secretariat@regie-energie.qc.ca'
Cc : greffe@regie-energie.qc.ca; Pierre Vézina
Objet : Mémoire du CIFQ - Dossier de la Régie: R-3972-2016
Importance : Haute

Me Dubois,

Veillez trouver en pièce jointe le mémoire du Conseil de l'industrie forestière du Québec (CIFQ) dans le dossier de l'Avis sur les mesures susceptibles d'améliorer les pratiques tarifaires dans le domaine de l'électricité et du gaz naturel. Dossier de la Régie : R-3972-2016

Nous vous prions d'accepter nos plus cordiales salutations.

Hellen Després

Adjointe de direction

Conseil de l'industrie forestière du Québec

Tél. : 418-657-7916 poste 447

hellen.despres@cifq.gc.ca

Ce courriel est destiné exclusivement au(x) destinataire(s) mentionné(s) et peut contenir de l'information privilégiée ou confidentielle. Aucune renonciation au privilège, à la confidentialité ou autres n'est visée du fait de la communication par Internet. Toute utilisation, diffusion ou reproduction non autorisée est strictement interdite. Si vous avez reçu ce courriel par erreur, ou s'il ne vous est pas destiné, veuillez le mentionner immédiatement à l'expéditeur et détruire tous les exemplaires de ce courriel. Veuillez prendre note que les communications par Internet sont exposées au risque d'altération des données et à d'autres erreurs de transmission.

This email is intended only for the named recipient(s) and may contain information that is privileged or confidential. No waiver of privilege, confidence or otherwise is intended by virtue of communication via the Internet. Any unauthorized use, dissemination or copying is strictly prohibited. If you have received this email in error, or are not named as a recipient, please immediately notify the sender and destroy all copies of this email. Please be aware that Internet communications are subject to the risk of data corruption and other transmission errors.